



Atentado en Collipulli: encapuchados atacan cinco camiones forestales

VIOLENCIA. Grupo armado interceptó móviles de carga en Camino San Andrés, golpeando a los conductores y dejando lienzo en favor a presos mapuches.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Cinco camiones fueron blanco de un atentado incendiario ocurrido en un sector rural de la comuna de Collipulli.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, el hecho se registró a eso de las 08:20 horas en el kilómetro 6 de la Ruta R-35, conocida como Camino San Andrés, que sale desde Collipulli hacia la cordillera.

En dicho punto, rodeado de fundos de pinos y eucaliptus, un grupo de al menos tres individuos armados interceptó varios camiones forestales. Los sujetos se cruzaron en el camino y apuntaron a los conductores con armas de fuego, obligándolos a bajarse, para luego rociar las cabinas con combustible y prenderles fuego.

Los individuos huyeron del lugar a bordo de una camioneta de color blanco, dejando un lienzo en el que se lee "Libertad a los presos políticos mapuches de Temuco, Lebu y Angol. Fuera forestales".

El general Patricio Yáñez, jefe de la IX Zona "Araucanía" de Carabineros, informó que los conductores atacados fueron asistidos por personal policial y que, al tomarles declaración, dijeron que escucharon disparos.

"Existen evidencias en el sitio del suceso que están siendo trabajadas y levantadas por personal de Carabineros. Conforme a la declaración de los propios afectados, hubo disparos. Hay evidencia balística", indicó el general Yáñez.

Los choferes de los camiones —que pertenecían a las empresas Astudillo, de Cañete; y Transportes Parra, de Los Angeles. Ambos prestadores de servicios como contratistas de CMPC— fueron trasladados al Hospital de Collipulli, en donde constataron lesiones leves.

INDIGNACIÓN

El ataque incendiario generó preocupación en los gremios y políticos locales.

El alcalde de Collipulli, Manuel Macaya, expresó su indignación por lo ocurrido, indicando que se trata del atentado número 14 que ocurre este año en su comuna.



LOS CAMIONES PERTENECÍAN A CONTRATISTAS QUE PRESTAN SERVICIOS A CMPC EN FUNDOS DEL SECTOR.

"Le pido al Gobierno que tome otras medidas, que pongan un Estado de Excepción efectivo, porque esto es complicado. Espero que el Gobierno se haga presente, porque en este atentado no he visto al delegado presidencial ni al seremi de Seguridad", dijo el alcalde Macaya a Radio Biobío.

El diputado Miguel Mellado (RN) expresó su indignación porque se trata de "otro atentado en el mismo lugar de siempre", recordando que en ese camino fue asesinado el sargento Francisco Benavides, en 2021.

"El Gobierno tiene que poner empeño en ir a buscar a los terroristas. Vamos por ellos, es la única forma de que las familias puedan vivir tranquilas y se pueda producir en La Arauca-



FISCALÍA ORDENÓ DILIGENCIAS A LABOCAR Y OS-9 DE CARABINEROS.

nia", indicó Mellado.

"No se ha movido ni un centímetro a los terroristas. Este Gobierno es un fracaso en materia de seguridad. La delincuencia y el terrorismo están en la impunidad", lamentó el diputado Andrés Jouannet. **CS**

6

camiones fueron interceptados, pero cinco quedaron dañados: dos resultaron totalmente quemados.